

第15号 地域連携室だより

センター長のつぶやき

地域医療センター長 八木下 敏志行

平成29年酉年の新年を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

最近認知症が原因と思われる交通事故が多数報告されています。免許更新時などに認知症と診断されると運転免許が取り消されます。しかし生活に車の運転が欠かせない地域もあります。車を取り上げるだけでは問題の解決になりません。認知症の人の移動手段を確保するために、家族や地域の支えが重要になります。関心のある方は国立長寿医療研究センターのホームページが参考になります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

局所災害訓練に参加しました。



平成28年10月6日（木）、JR君津駅構内において、実車両を使用した訓練に参加しました。

「人身事故」と「テロを想定したNBC災害」の多数負傷者を救出から搬送までの実働訓練でした。当院はDMAT隊の派遣要請を受けて、指揮所本部と赤エリアの救護所において、負傷者を治療から搬送までの任務を遂行しました。局所災害については、日頃から関係機関と緊密な連携を構築することが、重要になるため、今後も訓練への参加を考えております。

難病講演会を開催しました。



平成28年10月25日に「訪問看護ステーションきづな」の村申恵子先生をお呼びして、「難病患者様への支援の実際」をテーマにご講演をいただきました。講演会には行政関係、地域医療従事者、地域訪問看護職員、介護職員を含め52名の多職種の方々にお集まりいただき、大盛況でした。

講演後も意見交換をするなど貴重な時間を過ごすことができました。

進路学習会に出席しました。



君津中学校が主催する進路学習会に出席しました。

「社会に貢献している方々から学ぶ」をテーマに消防士、自衛官、保育士及び看護師がそれぞれの立場で講話すると、生徒からは多くの質問があり、関心の高さがわかりました。

看師の仕事を理解してもらう、良い機会となりました。

出席者：金網師長・勝畑師長・浅野看護師・斉藤室長
中学1年生188名・職員

ご案内

『第10回医療連携の集い』

平成29年2月17日(金)に予定しております。

内容につきましては、君津圏域の退院時支援モデル事業について考えております。詳細につきましては、今後、ご案内をさせていただきます。

『平成28年度上総がんフォーラム』

平成29年2月24日(金)に予定しております。詳細につきましては、今後ご案内させていただきます。

『がんサロンのご案内』

がんサロンは、がん経験者やがん患者、ご家族が集まって情報交換や悩み、思いを話し合える場です。悩んでいるがん患者さん、ご家族にご紹介ください。

開催日 第3週金曜日 14:30から16:00

次回開催日 2月17日(金) 3月17日(金)

場所 2階人間ドック待合室

対象 がん患者さん、ご家族(当院通院中の患者さんに限りません)

※ここ数ヶ月ですが、参加者の方が増えております。たくさんの方々の参加をお待ちしております。

おしらせ

『病氣と就労相談の窓口開設』

11月より病氣によって発生した労働問題、傷病手当金、失業手当受給、年金相談、病氣と仕事の両立に悩んでいる、雇用者とトラブルになっているなどの相談窓口を開設しました。

毎月第1金曜日 13時30分から16時30分

社会保険労務士が2名で対応いたします。(無料)

お問い合わせは医療福祉相談室にお願いいたします。